

ANEXO A CIRCULAR 2384 del 02 de mayo de 2018

CAMPEONATO SUB 14 A NIVEL NACIONAL, INTEGRADO CON AUF

Forma de disputa

Fase I

Los equipos de OFI serán 32 selecciones de Ligas (número que se aspira alcanzar).

En fase I se formarán 4 regiones (series) de 8 selecciones por región en el interior del país, disputando 2 ruedas todos contra todos. (14 fechas)

Cada serie clasificará para fase II, según la tabla de posiciones; de la 1ª a la 4ª Selección ubicada para copa de Oro; y a las selecciones ubicadas desde la 5ª a la 8ª posición a disputar una copa de Plata.

Fase II

En esta Fase cada copa (Oro y Plata) agruparan a 16 selecciones distribuidas en 4 series. (6 fechas)

En fase II para la copa de Oro se conformaran los grupos teniendo en cuenta la siguiente descripción. El 1ero y 3ero de la región Sur en el mismo grupo que el 2do y 4to de la región Este. El 1ero y 3ero de la Este con el 2do y 4to de la Sur. El mismo criterio se tomara para las regiones Norte y Litoral.

En fase II para la copa de Plata se conformaran los grupos teniendo en cuenta la siguiente descripción. El 5to y 7mo de la región Sur en el mismo grupo que el 6to y 8vo de la región Este. El 5to y 7mo de la Este con el 6to y 8vo de la Sur. El mismo criterio se tomara para las regiones Norte y Litoral.

Fase III

La fase III continuara con la separación de las copas de Oro y Plata de forma paralela.

Copa de Oro

Los 4 ganadores de los grupos en la Fase II de OFI se clasificaran para Fase III en donde se cruzaran con los clasificados de AUF.

La Fase III se jugará en formato de play-off desde cuartos de final, en los primeros 2 fines de semana de Diciembre. (3 fechas)

Por AUF clasificarán los 4 primeros equipos de la categoría sub 14 de la divisional A de la tabla anual. (Divisiones juveniles de equipos profesionales)

Se confeccionara una tabla de posiciones con los ganadores de cada grupo de copa de Oro de OFI a los efectos de cruzar en cuartos de final de play-off a los equipos según la siguiente descripción: 1ero de OFI vs 4to de AUF (tabla anual), 2do OFI vs 3ero AUF y viceversa. (1 y 2 de Diciembre 2018)

Los cuartos de final se disputaran en interior del país en partido único.

Las semifinales y final se jugaran en Montevideo el fin de semana del 7, 8 y 9 de Diciembre de 2018 y si existiesen 2 equipos por Organización se cruzaran obligatoriamente entre ellos.

Se jugará una final con los ganadores de las semifinales. No se jugara un partido por el 3er puesto.

Copa de Plata

Los 4 ganadores de los grupos en la fase II de OFI se clasificaran para fase III, en donde se confeccionara una tabla de posiciones con los ganadores de cada grupo de copa de Plata a los efectos de cruzar en cuartos de final de play-off a los equipos según la siguiente descripción: 1ero de OFI vs 4to de OFI y 2do de OFI Y 3ro de OFI. (1 y 2 de Diciembre)

Se jugara en cuartos de final partido único.

Los ganadores de cuartos de final se sumaran en semifinal con los 2 mejores ubicados de la tabla anual del Campeonato Uruguayo Divisional B de AUF, según la siguiente descripción: AUF vs AUF y OFI vs OFI.

Las semifinales y final se jugaran en Montevideo el fin de semana del 7, 8 y 9 de Diciembre de 2018.

Fecha inicio

Primera quincena de julio del 2018

Costos

La organización del campeonato cubrirá gran parte de los costos de árbitros y transporte de todo el campeonato. Además atenderá también el alojamiento y racionamiento en Montevideo para semifinales y finales.

Objetivos e indicadores

- Mejorar la competencia a nivel juvenil
- Potenciar la competitividad entre las regiones y OFI-AUF
- Aumentar la cantidad de partidos por año
- Evitar el desarraigo de los jugadores jóvenes del interior hacia la capital
- Elevar el rendimiento individual de los jugadores
- Finalizar su educación formal en su lugar de origen
- Cada Equipo jugara al menos 20 partidos
- Los jugadores jóvenes tendrán mayor cantidad de minutos de juego
- Se aumentara el periodo de duración de la competencia